Mandataria visita obras de mejoramiento de viviendas sociales en San Miguel

28 OCT 2015



La Jefa de Estado sostuvo un diálogo con vecinos de las Villas San José Blanco y San José Colorado destacando la labor de los dirigentes que "son un factor esencial en la capacidad de organización de los vecinos y vecinas. Creo que ese es el mejor camino, cuando se suman fuerzas se logran los resultados".

Hasta la comuna de San Miguel y acompañada por la ministra de Vivienda y Urbanismo, Paulina Saball, llegó la Presidenta de la República, Michelle Bachelet, para realizar una visita inspectiva a las obas de mejoramiento las Villas San José Blanco y San José Colorado.

"Estoy súper contenta, porque estas obras llevan un 65% de avance y, como nos decía el alcalde, van a beneficiar directamente a 136 familias", sostuvo la máxima autoridad del país.

A través de los subsidios del Programa de Protección del Patrimonio Familiar se busca la reparación de redes sanitarias, cambio de puertas y ventanas, además del mejoramiento de las fachadas con una estructura envolvente térmica que permitirá un uso más eficiente de la energía, generando un ahorro

de 30% en el gasto y otorgando mejores condiciones de habitabilidad y de eficiencia energética, aportando a la calidad de vida y salud de las personas.

Esta iniciativa va enfocada a familias en situación de vulnerabilidad social y grupos emergentes, propietarias o asignatarias de una vivienda social o cuya tasación no supere 650 UF, construida por el Estado o por el sector privado con o sin subsidio habitacional y localizada en zonas urbanas o rurales.

"Aquí lo que estamos viendo es algo concreto, que estamos materializando los cambios que queremos. Por un lado, mejorar la vida cotidiana de las personas, pero al mismo tiempo, construir mejores bases de futuro para todos", manifestó la Mandataria.

Durante el diálogo que sostuvo con los vecinos, la Jefa de Estado subrayó la labor de los dirigentes señalando que "son un factor esencial en la capacidad de organización de los vecinos y vecinas. Creo que ese es el mejor camino. Cuando se suman fuerzas se logran los resultados".

Finalmente, la Mandataria destacó el entusiasmo de las familias en el mejoramiento de sus viviendas.

"No nos vamos a detener en nuestra marcha, sino que vamos a continuar trabajando para ir mejorando la vida de cada uno de nuestros compatriotas, en este tipo de iniciativas, en otras iniciativas que tiene el Ministerio de Vivienda, como el Quiero Mi Barrio, donde tenemos 203 nuevos barrios", concluyó.

ETIQUETAS:

#Infraestructura y Transporte